



Les parqueteurs labélisés 2015 sont connus.



C'est lors d'une réunion extraordinaire que 10 parqueteurs wallons et bruxellois se sont vus remettre leur label 2015. Pour obtenir ce label de qualité, les entreprises candidates devaient remplir les critères stricts mis en place par le groupe de travail. Leur participation à différentes réunions et/ou journées de formation organisées par le groupe de travail, durant l'année 2014 était également l'une des conditions d'obtention de ce label. Pour rappel, ce label a été mis en place dans le but de promouvoir un travail de qualité et d'assurer le respect des règles d'art du métier par le parqueteur labélisé.

Les labélisés 2015 sont :

A.D.E Parquets (Mr Demirkapu), Esprit Bois s.a (Mr Montois), Ets Parquets Buyse Eric (Mr Buyse), Les Parquets du monde -BHE (Mr Harris), Mood for Wood (Mr Dortant),

Parquet Simon Parquet Passion (Mr Simon), Parquets Girondin Frères (Mr Girondin J-C), Parquets Jean-Marie Girondin (Mr Girondin J-M), Schyns Jean-Claude sprl (Mr Schyns), TMB Euromat (Mr Marchal).

Les candidats au label 2016, pour l'année 2015 sont : Les candidats labélisés cette année mais également les sociétés MT Design (Messieurs Mahaux et Streel), Parquets Learmans (Mr Learmans Christian et Learmans Guillaume), Parkett Theiss (Mr Theiss), et Cherbai (Monsieur Chable) ainsi que tout autre nouveau parqueteur-membre du GT remplissant les conditions d'octroi du label « Parqueteur »

Vous désirez de plus amples informations sur le label ou sur le groupe de travail : www.lesparqueteurs.be

Nous félicitons une fois de plus les nouveaux labélisés 2015 ! ■

2015 : une année bien chargée pour le GT

Le groupe de travail « Les parqueteurs-Die Parkettverleger » organise pour cette année 2015 ses traditionnelles 6 réunions en soirée dans les bureaux de la FWMB mais également son voyage d'étude chez l'un de ses sponsors.

De plus, les membres du GT vous donnent rendez-vous lors de leur prochaine journée d'étude qui se déroulera le vendredi 22 Mai 2015 de 8h30 à 16h au centre IFAPME de Gembloux.

L'un des chevaux de bataille du GT cette année sera entre autre la sensibilisation des jeunes au métier de parqueteur. Cela se concrétisera par deux

activités bien spécifiques :

- Des rencontres avec les élèves seront organisées dans chaque école demandeuse qui dispose d'une section bois/menuiserie et ce, partout en Wallonie.
- Le GT disposera d'un emplacement lors de l'évènement « Building Heroes » qui se tiendra les 7 et 8 Mai prochains au Fourneau Saint Michel à Saint-Hubert.

Vous désirez de plus amples informations sur ces évènements? Nous vous donnons rendez-vous sur www.lesparqueteurs.be! ■

